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前渡小 全学年の児童 ついに 室内で 一堂に会す!! 
すでに先々月のこととなりました。随

分と前のことのようにも感じられます

が、どうしてもこの写真を掲載しておき

たく、記事としてここに書きます。 

去る 10月 29日（土）に、３年ぶり（？）

に「わくわくフェスティバル」を開催し

ました。今回は完全にＰＴＡ主催の一大

イベントとなりました。フェスティバル

の持ち方は２部制です。１・３・５年生

で一グループ、２・４・６年生でもう一

グループ、校舎内と体育館に分かれて、

前半と後半の活動にそれぞれ取り組む、

これまでとは異なる、初めての試みです。 

 とにかく圧巻だったのは、全校児童一

堂が、体育館に会したことです。教職員

とＰＴＡの係員の方を合わせて、約 800

人が集いました。もちろん、今年初めて

のことです。かつては、これは普通の光景

でしたが、今となっては物珍しく見えます。 

フェスティバル後の感染状況には、これ

まで以上に気を配って注視してきたところ、

１１月２８日(月)までは、陽性者の数は一桁

の人数で推移しました。今後もその時々の

情勢を見極めながら、検討した上で各種行

事の実施・延期等の判断をしていきます。 

 子どもたちの「楽しかった。ありがとうござ

いました。」の大合唱が、閉会式で確認でき

ました。ＰＴＡの皆様、本当にありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サツマイモ と ３年生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前小だより No.６の裏通信で、苗植え
について紹介しました。６／７に苗を植

え、収穫は 11／８、約５か月間土の中で
過ごしたサツマイモとの御対面です。農

家の方のお話では、サツマイモは暑くて
水分があればいくらでも育つとのことで

したが、逆に寒さには弱いとのことです。
毎日の空模様に気を配りながら時期を見

極め、少しでも多くの芋を収穫するよう
にしているようです。 

 次は収穫した芋をカンソイモにする体
験学習を、12月中に予定しています。 

New Owls 

 

 

 

 

 

先生と児童を表現しているとのことです。 

児童数：790 名 実家庭数：610 戸 

地域と つながっている学校 
先月号では、Halloweenのカボチャを紹介しました。今月号はフクロウを紹介します。 
この１２月号のこの欄に、この記事を書くことを決めていました。先に発行された勝田

三中の学校だより「至誠」に、このフクロウに関する記事が掲載されましたが、前小だより
にも書きます。 

前渡小には、職員玄関や校長室など、フクロウの造形物がいくつもあります。この置き
物、人形と呼ぶのはあてはまらない気もしますが、目がくりくりとしていて、となりのトト
ロに出てきそうな愛嬌と雰囲気をもっています。よく見ると台座には様々な木が使われて
いて、変化を楽しむことができます。 

さて、この作品を制作し、贈呈してくれたのは綿引 昭民(わたひき しょうみん)さんと
いう方です。「昭」和の時代に生まれた国「民」という意味だろうというお話が印象に残り
ました。前小のみんな、一人ひとりにも、授けていただいた名前には深い意味が込められて
いると思います。一度、お家の方に聞いてみるのもいいかもしれません。 

前渡小を温かな目で見守ってくれている昭民さん、ありがとうございました。 



 

 

５年生のビッグイベント「宿泊学習」を１１月９日，１０日に実施しました。子どもたちが、まだかまだかと首を長～くして待ちわびていた宿泊学習。体を 

いっぱい動かしたり，友達と協力して頭を働かせたり，みんなのために活動したり…、普段の学校生活ではなかなかできない体験活動を行ってきました。 

（HPの「まえまえ日記」にも関連記事がアップされているので，確認してみてください！） 

ウォークラリー           インドアビンゴ               焼き杉板づくり      

       
焼き杉板色づけ           のんびり夕食          元気をチャージ 朝食    おいしいカレーを作るぞ！ 

      

                        １年生は、来年の春に向けて 

チュー―リップの球根を植えまし

た。誰が植えたのかが分かるよう

に、青いプランターには４桁の番

号がふってあります。何色の花が

咲くのかは、四月になってからの

お楽しみです。入学式に間に合

うといいですね。 

今年最後に遠足に 

出かけたのは６年生で 

す。１１月１５日のことで 

した。東京に出向いて 

KidZania と国会議事堂を 

を訪れました。朝も帰り 

も真っ暗だったことも 

印象に残ったようです。 

３年生は、１１月４日に、笠間方 
面へ校外学習に行きました。陶芸 
ふくだで、笠間焼の手びねり体験 
をしました。一人ひとりが家族や大 
切な人のことを思い浮かべながら、 
独自の作品に仕上げました。完成 
品が届くのが楽しみです。陶芸美 
術館では、笠間焼の作品を見て、 
自分が作った物と比較して、焼き 
物の奥深さを感じとったようです。 

                        こちら        こちらは４年生、持久走大会に向けて体育の時 

間に練習に励んでいるところです。大会は延期と 

なりましたが、本番も近かったせいか、小さな写真 

からも、その一生懸命さがひしひしと伝わってきま 

す。業間マラソンでの練習を見ても、やる気のみ 

なぎるひたむきさが感じられます。 

 新たな日程は、１２月 14日（水）、会場は同じ 

場所を確保できました。約 2週間、開催が後にの 

びた分、記録もその分伸びるといいですね。 

 こちらは２年生、国語の授業の様子です。単元 

名は「お話のさくしゃになろう」です。 

自分が考えたお話－物語（？）を、絵に描いて 

表現しています。お友達のお話が気になって 

しょうがない 2年生もいるようです。 

 創造力を膨らませ、情操と感性を育むことので 

きる、すばらしい教材です。 

 どんな話の内容なのか、絵を見て想像するのも 

楽しそうです。 
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 ホームページをリニューアルしてからの検索ヒット数が 1,000件を超えたのは６/２７(月)でした。11/７（月）には 10,000件を超えました。 


